

年7月発行 会報NO.18より

尾花沢市には、小学校が12校、中学校が6校の計18校(内1校は小中併設校)があり、北村山の中で学校が一番多い市です。その中で残念ながら今年度で小学校1校と中学校1校が閉校します。

## 「雪とスイカと花笠のまち」尾花沢市



尾花沢の温泉といえば「**銀山温泉**」。夜はガス燈が灯り、大正ロマンの素敵な雰囲気。日帰り温泉や足湯、お蕎麦ランチやカフェもあるので、休日にぶらりと寄ってみてはいかがでしょうか。

これからの季節は銀山の「夏しらず」が最高です！山へ足を踏み入れると、夏の暑さを忘れられます。

尾花沢といえば、**スイカ**です。  
尾花沢スイカは甘くて美味しいのはもちろんのこと、とれ立てのスイカは歯触りがシャキシャキ！！是非収穫から間もないものを召し上がれ。  
暑い夏には大玉の甘〜いスイカで水分補給をしてみてください。



そして「**花笠**」。尾花沢は花笠音頭の発祥の地です。花笠音頭は徳良湖を造る時に、歌われた唄が元になっています。

徳良湖には、この写真の温泉「花笠の湯」や、尾花沢牛が味わえるステーキハウス、ガラス工芸の工房などが周囲にあります。

付け加えますと、尾花沢市内には蕎麦屋もたくさんありますし、尾花沢牛入りの尾花沢牛ラーメンをいろいろなお店で食べることができます。尾花沢に来て穴場の味を見つけみてください。

写真提供：尾花沢市

